

kontakt@drlisior.de
www.drlisior.de

IN DER NACHT



www.casa-nova-wiesbaden.de

Dr. Lisior

DR. LISIORS FANTASTISCHE BIOGRAFIE

Angefangen hat Dr. Lisior als Kind bei einer Künstlerin, die ihr vermittelt hat, welche Regeln (was für Regeln?!) es in der Kunst gibt und mit welcher riesiger Freude man sie brechen kann. Diese Lehre hat Dr. Lisior unterbewusst für immer geprägt. Es kamen dann jedoch die Jahre der klassischen Ausbildung in Sachen Zeichnung und Malerei. Aus jetziger Perspektive, das sieht Dr. Lisior ganz genau, wurde damit alles auf den Kopf gestellt. Vielleicht deswegen hat sich Dr. Lisior auf eine sehr lange Reise durch die Jahrtausende und fremde Sprachen begeben, um sich plötzlich eines Tages vor ein paar Jahren unerwarteterweise in Wiesbaden wiederzufinden und zu entscheiden, ab sofort durch das Gemalte mit der Welt zu kommunizieren. Und da sind sie, die Bilder.

EINLADUNG ZUR AUSSTELLUNG

VERNISSAGE

16.01.2025 · 17:30 Uhr

Casa Nova · Taunusstraße 37 · 65183 Wiesbaden

PROGRAMM

- Begrüßung
- Einführungswort (SUSANNE KUEHNHOLD)
- Konzert (MARTIN PFEIFER & SIEGFRIED ROLETTER)

FINISSAGE

13.03.2025 · 18 Uhr

IN DER NACHT

Dans la nuit il y a naturellement les sept merveilles du monde et la grandeur et le tragique et le charme.

(R. Desnos, Les espaces du sommeil)

Sich befinden in der Nacht ist eine merkwürdige Sache.

In der Nacht ist man nie sicher, wo man ist und was man sieht. Die Nacht filtert alle Farben durch die Dunkelheit. In der Nacht sieht man Lichter, aber man weiß nicht, ob sie Rettung sind oder eine Gefahr darstellen. Lichter in der Ferne können in Wirklichkeit die Augen eines Tieres ganz in der Nähe sein. Werden wir beobachtet, während wir uns bemühen die Gestalten dem Bekannten zuzuschreiben? Es stellt sich vielmehr die Frage, ob das, was man sieht, in Wirklichkeit die Projektionen auf der schwarzen Leinwand der Nacht sind, die aus den Tiefen des eigenen Inneren kommen?

In der Nacht verzweigen sich die Pfade, ohne dass wir das mitbekommen. Sie führen uns, wohin sie wollen, nicht unbedingt dahin, wohin wir möchten. Dann befinden wir uns plötzlich in einer Situation, in der wir niemals geplant haben zu sein, mit den Gefühlen, von denen wir nicht wussten, dass wir sie haben.

In der Nacht passiert vieles, einiges, etwas.